

Atelierstipendien – Förderung nach dem Studium

Die Mart Stam Stiftung für Kunst + Gestaltung und die weißensee kunsthochschule berlin haben an neun Absolvent_innen Atelierstipendien vergeben. Die Förderung war durch das Engagement der Stiftung und mit Hilfe finanzieller Mittel aus dem Berliner Programm »Qualitäts- und Innovationsoffensive« möglich geworden. Die Stipendiat_innen erhalten ein Jahr lang 100 Euro im Monat als Zuschuss zu ihrer Ateliermiete. Die Geförderten sind Meisterschüler_innen und Absolvent_innen aus den Fachgebieten und Studiengängen Bildhauerei, Malerei, Mode-Design, Produkt-Design, Raumstrategien und Visuelle Kommunikation. Die Mart Stam Stiftung für Kunst + Gestaltung wurde 2011 gegründet, um die weißensee kunsthochschule berlin und ihre Studierenden sowie Absolvent_innen zu unterstützen. Sie übernahm die Finanzierung von drei der neun Atelierstipendien.



Malereigebäude
Foto: Heike Overberg

Studio Stipends – Funding After Graduation

The Mart Stam Foundation for Art and Design and weißensee academy of art Berlin have awarded studio stipends to nine graduates. The funding was made possible by the foundation and with funds from the Berlin program »Campaign for Quality and Innovation.« For one year, the chosen graduates will receive 100 Euros per month to help them pay for their studios. Recipients are master class members and graduates from the departments of sculpture, painting, fashion design, product design, spatial strategies, and visual communications. The Mart Stam Foundation for Art + Design was established in 2011 to support weißensee academy of art and its students and graduates. It will fund three of the nine studio stipends.

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de